



ÜBER 60 JAHRE GELEBTE TRADITION

Seit über 60 Jahren entstehen in der ältesten Glühwein-Kellerei Deutschlands besondere Glühweine. Der Gründer der damaligen Augusta Weinkellerei, Rudolf Kunzmann, hatte schon früh die Idee, einen trinkfertigen Glühwein herzustellen. Diese Idee wurde 1956 mit der ersten Abfüllung des Augsburger Christkindlmarkt-Glühweins umgesetzt. Das Marktamt der Stadt Augsburg verhängte damals einen Bußgeldbescheid wegen Verstoßes gegen das Weingesetz, da Glühwein weinrechtlich noch nicht beschrieben und Zucker als Zutat in einem Wein verboten war. Heutzutage ist der Frieden zwischen der Stadt Augsburg und der Weinkellerei wiederhergestellt. Als exklusiver Partner der Stadt Augsburg dürfen wir das Augsburger Stadtwappen auf unserem Original Augsburger Christkindlmarkt-Glühwein zeigen. In einer Zeit schneller Trends und oft fehlender Nachhaltigkeit sehnen sich die Menschen nach Verlässlichkeit und gemeinsam erlebten Stunden. Kaum etwas verkörpert Tradition und geselliges Beisammensein so sehr wie eine Tasse aromatisch duftenden heißen Glühweins. Als Familienunternehmen sind wir daher dankbar, ganz besondere Glühweine anbieten zu können. Exzellente Qualität, Tradition und Moderne sowie Nachhaltigkeit zeichnen die Weinkellerei Kunzmann aus: Wir produzieren unseren Glühwein mit viel Leidenschaft, exklusiven Rezepturen und immer mit den bestmöglichen Zutaten. GENIESSEN SIE IHN.